

Ein neues Orchester aus unserer Region stellt sich vor.



Sinfonisches Konzert am Sonntag, 18. November, 18 Uhr in der Evangelischen Kirche Lunzen

Ein Concerto grosso von Georg Friedrich Händel, die Ouvertüre "Hamburger Ebb' und Fluth" von Georg Philipp Telemann sowie je eine Sinfonie von Carl Philipp Emanuel Bach und Joseph Haydn erklingen am 18. November in der Lunser Kirche.

Mit diesen Werken des Barock und der Frühklassik debütiert die *Sinfonietta Aller-Weser*, das neue Orchester am Schwarmer Robberts Huus. Das Orchesterprojekt entstand auf Initiative des Verdener Musiklehrers Michael Spöring und des Schwarmer Ehepaars Beate und Günter Bode. Dreißig engagierte Musikerinnen und Musiker aus der Region von Verden bis Hoya proben im Oktober und November im Schwarmer Kulturzentrum "Robberts Huus" für dieses Konzert. Die musikalische Leitung hat Norbert Bernholt aus Göttingen.